



SICKERT

De sinople à la chapelle du lieu d'argent couverte de gueules, le clocher à sénestre, dans le canton dextre du chef, d'or à deux cerises de gueules tigées et feuillées de sinople.

Création d'armoiries en 1980 ; elles rappellent que la chapelle, consacrée à Marie Auxiliatrice et achevée en 1966, a été construite bénévolement par les habitants et évoquent la culture de cerisiers, particulièrement pratiquée à Sickert.

Le village qui apparaît en 1482 sous la dénomination « Sickhert » a fait partie de la seigneurie de Masevaux jusqu'à la Révolution.